
 

 

 

 

 

 ♪川の流れに花びらを そっと浮かべて泣いた人～ ご存知、五木ひろしのヒット曲、千曲川の一節です。 

詩情、旅情を醸す千曲の景色、目を閉じれば水面輝く美しい流れが浮かんでいきます。その穏やかな千曲川

でも一度牙をむくと、人間の力では止めようがない事をまたしても思い知らされました。被災された皆様に

お見舞い申し上げます。さて、龍が潜むという私たちの天龍川、今回の台風では比較的大人しくホッとして

います。しかし、いつ暴れ出すのか分かりません。人智を尽くして抑え込んだと思っていても、その何十倍

になって襲い掛かって来るかもしれないのです。備えは万全か、もう一度身の周りの点検を！ 

 

 

 この見出し、なんのこっちゃ？とお思いの方がまだいらっしゃると思いますが、まちづくり委員会のホー

ムページのアドレスです。皆さんのパソコン、スマホ、タブレットで開いてみてください。また、多くの皆

さんに使っていただくために、使い方や見方の講習会を公民館大会議室で開催します。開催時間は以下の通

りです。   

11 月 6 日(水)19：00～2 区、3 区、4 区、6 区の皆さん 

11 月 8 日(金)19：00～5 区、7 区、8 区の皆さん 

一応このように区分けさせていただきましたが、どちらに参加なさっても結構です。お時間のある方に参加

していただき、ホームページに触ってみましょう。便利ですよ。 

 

 

 待望久しい天龍峡大橋の開通が目前に迫りまし

た。11 月 10 日には、開通前イベントが開催され、

二度と歩くことのできない道路上をこの日は歩く

ことができます。また、そらさんぽ天龍峡(添架歩

廊)からの眺めはどんなものになるのか、本当に楽

しみですね。 

 天龍峡インターのメイン会場では、午前 9 時 30

分からオープニングセレモニー、10 時 15 分から

は竜峡中学の吹奏楽部の演奏や、8 区の千登勢獅

子舞など、午後からは千代の不動太鼓、飯田 OIDE

長姫高校のテックレンジャー、などの演し物があ

り、最後は龍神の舞で締める予定になっています。 

 また、地域物産展、PR ブースが設けられ地物や浜松方面のうまいもんがお安く(？)買えるかもしれませ

ん。こうした催しは、千代インター(千代会場)、龍江インター(龍江会場)でも行われますが、何と言っても

メイン会場の天龍峡インターでしょう。添架歩廊「そらさんぽ」を文字通り散歩したり、ご湯っくり横のガ

イダンス施設を見学したり、秋の一日を存分に楽しみましょう。当日はインター駐車場が会場になりますの

で駐車場がありません。シャトルバスを利用するのが便利です。かわじ土地管理組合の管理駐車場から、浄

化センターを通ってインターの駐車場まで朝 8 時 45 分から運行される予定です。何しろ 1 万人の人出を見

込んでいる大イベントです。参加しない手はないですよね。          (裏面も読んでください) 
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 まちづくり委員会の事業推進プロジェクトが動き始めました。以下、ここまでの各プロジェクトの動きを

報告します。 

〇川路に帰ろうプロジェクト 

 川路出身者や川路に縁のある方への第 1 回手紙送付が 10 月 20 日に終了しました。直接郵送した手紙は

159 通。その他皆さんのご家庭でもゆかりの方々に出していただいています。手紙には、運動会や天龍峡

インター開通など地域のイベントの案内、川路のどんな情報をのぞんでいるかといったアンケート、それ

にふるさと納税のお願いなどを同封しました。うれしいことに 10 月 29 日現在、反応が５件もあり、ふ

るさと納税も 55,000 円という額になっています。役員一同、この快挙を受けてまず動いてみよう、結果

は必ずついて来るとの思いを強くし、今後のまちづくりの活動にも大きなエネルギーをいただいたと感

謝しています。 

〇ホームページ制作プロジェクト 

 既報の通り、10 月 15 日に一般公開しました。今後様々な情報をアップしていき、川路の広報大使的な役

割を担わせることになりますが、とりあえず 11 月 15 日までに、間違いや誤字脱字等のチェックをして

仕上げたいと思っています。また、今後のホームページについてまちづくり委員会内に責任を持って管

理・運営する機関を設置していく必要があります。当面は地域の皆さんに、「こんな内容が入っているよ」

というお披露目会を表面の日程で開催します。多くの皆さんにご参加いただきたくお願いします。 

〇居住憲章プロジェクト 

 新規住民の方に対しては、各区で責任を持って実施しています。川路に帰ろうプロジェクトの中で不在家

屋や不在地主の方にもアプローチしていますので、そうした方からの問合せについては、1 次的に振興セ

ンターが相談窓口になってプロジェクトとの話を繋いでいくことになりました。一方、懸案の未加入者と

の対話について検討しており、11 月 7 日と 14 日に組合未加入者対象のタウンミーティングを開催する

予定で検討しています。 

〇土地利用計画策定プロジェクト 

 10 月 24 日に、プロジェクトリーダーとまちづくり委員会が市の地域計画課の担当者に土地利用計画の

基本的な留意点について話を聞き、川路としての実施計画を検討しました。まずは検討委員として声をか

けさせていただいている皆さんに集まってもらい意識合わせを行った後、勉強会やフィールドワーク、ワ

ークショップ等で意見をすり合わせて川路の将来像を探っていこうと考えています。第一回検討委員会

は１１月１１日に開催予定です。という訳で、農作業も忙しいところがほぼ終わりましたので、こうした

プロジェクトの動きが活発になると期待しています。皆さんも事業推進プロジェクトにご協力下さい。 

 

 

もう一度天龍峡大橋開通について書きますが、しつこいですか？そんなこと言わないで、もう一寸お付き

合いください。開通前イベントは 11 月 10 日(日)、午前 9 時 30 分から午後 3 時まで天龍峡インターをメイ

ン会場にして行われます。橋の上から天龍峡のどんな景色が見えるのか、楽しみですね。パーキングエリア

の催しも、午前と午後様々に展開されますし、もう 10 日は一日中“お祭りだ～‼” 

本開通は、11 月 17 日(日)の午後 3 時だそうですね。当日は 10 時 30 分から開通式を行い、午後には祝賀

会もあるそうです。本開通は大安の 16 日、という予想は見事に外れました、残念。ところで、開通に合わ

せて最初に通りたいというマニアが全国各地にいるんですが、今回はどこの誰がいつから並ぶんでしょう

か。3 日前？それとも 1 週間前？ そんなつまらない事をついつい予想してしまいます。それにしても天龍

峡大橋開通はめでたい。お客さんが天龍峡の街中や川路、龍江まで溢れてくれたらもっとめでたい。 

事業推進プロジェクト 報告 

もう一度。天龍峡大橋 開通へ 

 


